

Grafik 3: Freiheitsbeschränkende Massnahmen EFM-KJP

ANQ-Kommentar zum dargestellten Vergleich (Grafik 3)

Diese Grafik zeigt die Klinikergebnisse für den Anteil betroffener Fälle (Fälle mit mindestens einer freiheitsbeschränkenden Massnahme) ohne Risikobereinigung von 01.01.2022 – 31.12.2022. Es werden nur diejenigen Kliniken aufgeführt, welche im Erhebungszeitraum mindestens eine freiheitsbeschränkende Massnahme durchgeführt haben. Gesamthaft konnten 4'394 stationäre Behandlungen in 20 (von 30) Kliniken ausgewertet werden.

